



6月 園だより

2021年6月1日
認定こども園新宿ベアーズ
03-6276-5431

5月の気持ちの良い季節の中での緊急事態宣言、散歩や幼児の英語であそぼうは中止をしていました。緊急事態宣言が延長されてしまいましたが、先週から園周辺散歩に出かけ、少しずつ公園にも行きたいと思っています。公園の混雑状況も見ていきながら、近隣の方のご迷惑にならないよう園周辺散歩や新宿中央公園にお散歩に行きたいと思っております。登園時間のご協力よろしくお願い致します。

また、送迎者の体温記入表の配布、送迎時の受け入れ受け渡しについてもドア前で行い、入室も1名のみになりますが、引き続きご協力よろしくお願い致します。

新年度が始まり、疲れも出てきているのか発熱でお休みする子どもも多くなっています。食事や睡眠をしっかりととり、元気に登園して下さいね。

湿度も高くなり熱中症対策も行っていきますので、水分補給とマスクを外しながら活動していきます。梅雨に負けずに、過ごしていきましょう。

・お知らせ・

ベアーズ文庫も3年目を迎え、本たちも疲れてしまいました。そこで、新しい絵本を購入し今日からベアーズ文庫に仲間入りしました。今日からまたたくさん読んで下さいね。

<緊急連絡先>

○個人面談について○

新年度が始まり2ヶ月が過ぎました。ご家庭や園での様子をお話していき、就学までの過程を支えていけたらと思います。緊急事態宣言が出ている中なので、希望者のみとさせていただきます。また、個人面談の部屋の確保が難しく、土曜日開催にします。

詳細は後日、別紙にてお知らせいたします。

カブトムシの思いとは



さて夏は目の前！夏のシンボルであるカブトムシのお話。

5歳児のカブトムシの幼虫も、サナギになりました。先日我が家のカブトムシの幼虫もそろそろサナギになりそうだと見守っていましたが、子どもたちと布団に入り30分後に虫かごを見ると、真っ白なサナギになっていました。幼虫の皮を脱いだばかりの貴重なサナギを見ることが出来ました。

5歳児の幼虫は、昨年度カブトムシが卵を産み、卵から育ちました。昨年度、1歳児からカブトムシに触れたり、幼虫の様子もみんなで見守っています。もうすぐ小さな卵から立派なカブトムシになるのを楽しみにしている子どもたち。「まだかな?」「これがカブトムシになるの?」とじっと観察しています。「カブトムシって、なにかんがえているのかな?」というつぶやきもあり、「うーん、今は‘どうやったらうまく皮を脱げるかな’とか思っているのかもね」と幼虫の気持ちも考えながら観察しています。2歳児もサナギ前の幼虫を見て「こわい、こわい」と言いながらもじっくり観察をしていました。

5歳児が飼育しているカブトムシですが、乳児や3・4歳児もホールからいつでも観察出来るようになっていきますので、楽しい会話が聞こえてきたりしています。

新宿ベアーズに園庭はありませんが、室内栽培や虫の観察、水や氷の感触あそび、ホールで走り、運動あそびも出来ます。園庭がないかわりに、それに変わるものを見つけ、楽しんで活動していきたいです。

○今月の予定○



- 2日(水) 幼児身体測定
- 3日(木) 乳児身体測定
- 4日(金) 歯科検診
- 8日(火) 避難訓練
- 24日(木) 0歳児健診
- 3・10・17・24日(木)
英語であそぼう



○お願い○

不審者対応の為、新宿ベアーズのしおりの「玄関ナンバーキーの暗証番号のお知らせ」に記していますが、1階のインターフォンを押したらカメラに顔を向け、お子様のお名前を職員に伝えて下さい。ご協力をお願いします。